

2025-06-24

Casas de Empeño Esperan Repunte en sus Operaciones por Graduaciones

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

[https://elorbe.com/seccion-politica/local/2025/06/24/casas-de-empeno-esperan-repunte-en-sus-operaciones-por-graduaciones.htm](https://elorbe.com/seccion-politica/local/2025/06/24/casas-de-empeno-esperan-repunte-en-sus-operaciones-por-graduaciones.html)
l

*Ante Culminación del Ciclo Escolar.

Tapachula, Chiapas 23 de Junio del 2025.- Las casas de empeño en el centro de la ciudad de Tapachula, siguen siendo una de las primeras opciones para los "padrinos" que ya tienen compromisos con sus ahijados que concluirán sus estudios en el mes de Julio del presente año, en diferentes niveles educativos.

Miguel Ángel Ruíz Santiz, gerente de la casa de empeño Prestamil, dio a conocer que ya muchas personas llegan a preguntar por los anillos de graduación, ya que también en estos establecimientos reciben estos accesorios. Ya que muchas personas llegan a empeñarlos y ya no los sacan, y salen a la venta.

Incluso hay anillos que traen grabado otra generación, pero en muchos casos las personas los compran y los llevan con un joyero, para poder arreglarlo.

Ruiz Santiz reconoció que, debido a la temporada de lluvias, la clientela ha bajado mucho, incluso hasta un 80% en las casas de empeño. Por lo que esperan un repunte en sus operaciones para el próximo mes, cuando empiecen las clausuras en las escuelas.

Agregó que también la población, sobre todo los padres de familia, empiezan a buscar recursos adicionales para poder cumplir con todo lo que se requiere para la graduación de sus hijos. EL ORBE/ JC.